

Special Olympics Landesspiele

EbK-Athletinnen und Athleten in Erlangen sehr erfolgreich

Olching/Erlangen – Vom 14. bis 18. Juli fanden die Special Olympics Landesspiele Erlangen für Menschen mit geistiger und mehrfacher Beeinträchtigung unter dem Motto „GemeinsamStark“ mit rund 1.500 Athletinnen und Athleten aus ganz Bayern statt.

Schon bei der Eröffnungsfeier erlebten die Teilnehmenden ein buntes und abwechslungsreiches Programm, durch das Athletensprecherin Stefanie Scherer und Markus Othmer souverän führten. Das olympische Feuer wurde von Katrin Müller-Hohenstein und den Gesichtern der Spiele in die Arena getragen und entzündet.

Danach eröffnete Erlangens Oberbürgermeister Jörg Volleth die Spiele offiziell. Die Delegation des EbK Olching bestand aus 66 Teilnehmenden, davon 25 Athleten, die in den Disziplinen Boccia, Leichtathletik, Rad-



Viele Teilnehmer: 1500 Athleten aus ganz Bayern nahmen bei den Special Olympics Landesspielen teil. Foto: Gugg-Helminger

sport, Rhythmische Sportgymnastik, Schwimmen und Tennis an den Start gingen.

Bei den Wettbewerben konnten die Sportler des EbK beachtlich 17 Goldmedaillen, elf Silbermedaillen, zehn Bronze-medailen, zehn vierte, zehn fünfte und zwölf sechste Plätze sowie einen achten Platz erringen.

Sehr häufig wurden hierbei Saisonbestleistungen erbracht, was zeigt, dass die Athleten durch die Trainer bestens auf den Saisonhöhepunkt vorbereitet waren.

Die nächsten Spiele sind die Special Olympics Nationalen Spiele im Saarland, die vom 15. bis 20. Juni 2026 stattfinden.

red